

OBSERVAN PROCESO. Cordial agasajo ofreció la Cigarre-ría Morazán a los periodistas salvadoreños. Durante el mismo se incluyó un recorrido por la fábrica para observar el

proceso y la calidad de elaboración de los cigarrillos. El Sr. José Magarito Alfaro, fungió como guía y dio amplias expli-caciones a todos los presentes.

Nuevo sistema implanta Migración en trámites

Erradicar todo tipo de corrupción, evitar las estafas que cometen los intermediarios a las personas que solique contecen los interfrieduarios a las personas que son-citan pasaporte y prestar un servicio más rápido, es el propósito de la Dirección General de Migración, mani-festó ayer el director, coronel Israel Agid Benevides. Explicó que el personal de Migración ya está organi-zado, de manera que han eliminado las deficiencias que hubo en el pasado y se tienen planes muy ambiciosos,



-Foto de LA PRENSA, por Payán

AMPLIO PROGRAMA. La oficina coordinadora del Círculo Estudiantil de San Salvador, está llevando a cabo un amplio programa de Huertos Caseros, a través de adiestramientos a socios. Participan en la actividad 90 jóvenes de diversas edades. Informa Arq. Juan José Martínez y Alba Campos.

Nuevo repudio a pacto hace diario en C. Rica

"El reconocimiento franco-mexicano de las guerrillas salvadoreñas, y particularmente de la organización terrorista Farabundo Martí constituye rabundo Martí, constituye un poderoso escollo a los esfuerzos para encontrar una alternativa viable que

pacifique a ese país her-mano".

Así se expresa en uno de sus párragos, un editorial del diario "La Nación", de San José, Costa Rica, en su edición del 3 de los corrientes.
Pasa a la página 45

que llegarán a hacer posible que dentro de poco tiempo, se pueda entregar el pasaporte el mismo día que lo solicite toda persona que presente los requisitos necesarios, los cuales son: cédula de identidad personal, partida de

nacimiento y dos fotografías.

Agregó el funcionario que la labor de Migración no es inicamente la de extender pasaportes, pues también cumple con su deber de emitir certificaciones de muchas personas a diversas instituciones, principal-mente al Banco Central de Reserva y a la Dirección Ge-neral de Aduana; y toda esta labor ha ido en constante aumento, pero la realizan a pesar de que las dificultades también han ido en aumento.

En relación a estas dificultades, explicó, que son de tres clases: 1) el sistema migratorio manejado en forma anacrónica; 2) las instalaciones físicas inadecuadas; y 3) el personal de empleados que desde hace hace varios años resulta insuficiente, principalmente ahora que se efectúan 1.500 procesos diarios.

Sin embargo, dijo que el personal se esfuerza conti-Pasa a la página 19

Campaña contra dengue realizan en Sta. Tecla

Una Campaña Sanitaria contra el dengue, ha sido puesta en marcha en Sanruesta eli marcha en San-ta Tecla, con la participa-ción de directores regiona-les de salud y representan-tes de la Municipalidad. Coordina la campaña el Ministerio de Salud Públi-

ca y Asistencia Social, junto con el personal de la Región Central de Santa

Identifican a 2 de 4 cadáveres en Ant. Cuscatlán

Dos de los cuatros cadáveres reconocidos por las autoridades judi-ciales de Antiguo Cus-catlán, fueron identificados ayer por sus respecti-vos familiares, se informó en ese tribunal.

en ese tribunal. Uno de ellos, Mariano Estrada Castro, de 22, se estableció que era emple-ado de la COPINAP, y el

Pasa a la página 19

Tecla, a cargo del Dr. José Max Molina.

Se abordó en el Centro Pasa a la página 45



-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. ODONTOLOGO. El 28 de septiembre se inicia la ce-lebración del Aniversario de Oro de la Sociedad Den-tal de El Salvador. Informa el Dr. Mario Martínez Calderón.

Curso de Orientación Turística a señoritas

La división de Empresas y Actividades turisticas del Instituto Salvado-reño de Turismo, en colaboración con la Alcaldía Municipal de San Salvador, ofrecerá un curso de Orientación Turística para la joven salvadoreña, especialmente para las seespecialmente para las señoritas que participaron en la elección a Reina de las Fiestas Agostinas re-cién pasadas. Será del 16 al 28 de septiembre en cur-

El mencionado curso tendrá como objetivos los siguientes: Despertar en la joven salvadoreña la importancia que el turismo tiene para la economía nacional; fomentar en todos los sectores de la comunidad el interés por el munidad el interés por el Turismo Interno; Fomentar el valor del Patrimonio Cultural y natural dentro del Turismo en El Salva-

Se efectuará en el Audi-Pasa a la página 59

Apuñaladas mueren 3 personas en Olocuilta

Dos ancianas y un profe-sor, fueron asesinados a puñaladas por un sujeto ayer en la madrugada en el barrio El Calvario de Olocuilta, informan las autoridades de esta pobla-

Según los datos, se trata de las señoras: Candela-ria Rodríguez Palacios de setenta y dos años y Paz Palacios de sesenta y

cuatro y del profesor Abraham Esteban Domínguez de cuarenta y seis años de edad. Se dijo que el asesino perpetró el triple crimen aproxima-damente a la una de la madrugada y que para llevarlo a cabo, se quedó a dormir en la casa de las víctimas, aprovechando que ahí se celebró la

Pasa a la página 24



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán. ACTIVIDAD. Grupo de niños participan de un día de diversión en una escuela parvularia de San Salvador. El Consejo Salvadoreño de Menores coordina actividades recreativas, como parte de su labor de orientación y educativa.

De Santa Ana

Indagan si periodista de E.U. fue decapitado

(Santa Ana). El vice-cónsul norteamericano, Robert Erick Williams, estuvo aquí para conocer las actas de reconocimien-to de 21 decapitados en-contrados hace algunos

De acuerdo con el informe, entre las víctimas re-conocidas supuestamente estaba el del periodista estadounidense John J. Sullivan, desaparecido desde el 28 de diciembre de 1980 en San Salvador,

cuando salía de un hotel. El funcionario norte-

americano Erick Williams, visitó el miércoles de esta semana el Juz-

les de esta semana el Juzgado Tercero de Paz, a fin de indagarse sobre las actas de reconocimiento levantadas por ese tribunal.

Se explicó que el vicecónsul investiga la posibilidad de que uno de los asesinados sea el periodista Sullivan, debido a que según las señales que sedieron de una de las víctimas, eran la de un "hombre corpulento, alto, de tez blanca", pero sin Pasa a la página 24

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 24)